



Destaca Agüera transparencia en recursos a su paso por la BUAP

Jaime Zambrano

Miércoles 29 Mayo 2013 - 16 : 25

Al recorrer las colonias Clavijero y Vista Hermosa, Agüera Ibáñez resaltó la necesidad de trabajo para pavimentar calles

El candidato a la presidencia municipal de Puebla por la coalición 5 de Mayo conformada por el Partido Revolucionario Institucional (PRI) y por el Partido Verde Ecologista de México (PVEM), Enrique Agüera Ibáñez, aseguró que está concentrado en presentar propuestas para atender los problemas de los poblanos y destacó que cuando fue rector se aplicaron los recursos con transparencia en la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP).

Al recorrer las colonias Clavijero y Vista Hermosa, Agüera Ibáñez resaltó la necesidad de trabajo para pavimentar calles y dotar de servicios a zonas de la periferia de la capital.

Por otra parte, ante cuestionamientos del Partido Acción Nacional (PAN) sobre su patrimonio y sobre la aplicación de recursos en la máxima casa de estudios, el candidato de la coalición 5 de Mayo aseguró que es una persona transparente y detalló que la BUAP recibió múltiples auditorías y reconocimientos por el manejo de sus finanzas.

“Fuimos la universidad que mejor calificación obtuvo ante el Órgano de Fiscalización Superior, que demuestran que Enrique Agüera nunca usó mal un recurso. Somos orgullosamente la única universidad de América Latina que ha sido calificada por tres firmas internacionales: Standard & Poor’s, Fitch Ratings y Moody’s, que señalan el manejo pulcro, prudente y adecuado de los recursos que se hizo”, apuntó el ex rector de la BUAP.